

Protokoll

Protokoll der Sitzung vom 18. März 1949 im Gemeindehaus.

Anwesend:

Die Herren Gemeindepräsident E. Müller
Meier, Schiessverein Wallisellen
Maurer, Kiener, Schiessverein Rieden
Dr. Ehrat, Pistolen- und Revolverclub
Kräher, Pfister F., Schützengesellschaft
Born, Rechnungsführer der Kommission

Um 20.15 Uhr eröffnet Präsident E. Müller die Sitzung und begrüsst die erschienenen Vertreter der Walliseller Schiessvereine. Er bedauert das Nichterscheinen des Oberzeigers M. Pfister. Zur Behandlung stehen folgende Traktanden.

Traktanden:

1. Protokoll der letzten Sitzung vom 2. April 1948
2. Abnahme der Rechnung 1948
3. Entschädigung für den Schiessbetrieb 1949
4. Festsetzung der Schiesstage 1949
5. Eidg. Feldsektionswettschiessen 1949
6. Verschiedenes

Auf die Abschrift der Traktanden 1 – 5 wurde verzichtet.

6. Verschiedenes

Born erhält von Präsident den Auftrag, Scheibenbilder für die E-Scheibe anzuschaffen. Im Weiteren wird von verschiedenen Seiten auf die Unordnung im Stand hingewiesen. E. Müller will M. Pfister auf diesen unbefriedigenden Zustand aufmerksam machen. Abschliessend orientiert Präsident Müller die Anwesenden über den Ausbau und Umbau des alten Teiles der 300 m Anlage. Derselbe soll, unter der Voraussetzung der Bewilligung des erforderlichen Kredites, bis Ende September fertig gestellt sein. Ins Auge gefasst ist die Abstützung der sich immer mehr neigenden rückseitigen Mauer, die Nivellierung mit dem neuen Teil sowie der Einbau von neuen Scheibenzügen im Scheibenstand. Sodann sei auch der Umbau der 50 m Anlage ins Auge gefasst. Auch hier lägen dafür Projekte vor. Ehrat weist darauf hin, dass der Pistolen- und Revolverclub sehr interessiert sei, dass die Arbeiten im Herbst begonnen werden könnten. Präsident Müller erwidert, dass sich auch hier in erster Linie um die Bewilligung des nötigen Kredites handle.

Schluss der Sitzung um 22.30 Uhr.

Der Protokollführer:
Kräher